

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marcial Gómez Balsera, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre las vacantes publicadas por la Dirección General de la Guardia Civil correspondientes a la provincia de Córdoba.**

Congreso de los Diputados, a 4 de mayo de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de marzo, se publicaron en el Boletín Interno de la Benemérita 2.839 vacantes para guardias civiles en todo el país, de las que tan sólo 25 radican en la provincia de Córdoba, que apenas sirven para ir cubriendo las que se vayan produciendo por quienes pidan cambiar su destino a otras provincias en esta misma convocatoria.

Esta convocatoria no contribuye en nada a solucionar el problema de escasez de efectivos de la provincia, además de que los guardias civiles cordobeses que trabajan en otros destinos ven truncada un año más su esperanza de regresar a Córdoba a pesar de su antigüedad en el cuerpo.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Es cierto que la provincia de Córdoba tiene unas 150 plazas sin cubrir desde hace mucho tiempo, según ha reconocido la propia Dirección General de la Guardia Civil ante una reclamación de la AUGC?
2. ¿Es cierto que, mientras que la media nacional es de un guardia civil por cada 516 habitantes, en Córdoba lo es de uno por cada 691 habitantes?
3. ¿Es cierto que la Guardia Civil ha perdido un 5% de su personal en la provincia de Córdoba durante los últimos cinco años?
4. ¿Cuál es el número total de efectivos de la Guardia Civil que trabajan en la provincia de Córdoba en la actualidad?



Marcial Gómez Balsera

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos